



Se mantiene la alerta por amenaza de incendios forestales en O'Higgins

MARÍA FERNANDA CABRERA

Si bien al cierre de la presente edición no había en O'Higgins incendios forestales activos, la posibilidad de que algún foco se active se mantiene latente, así lo aseguró el director regional de SENAPRED, Marcelo Montesinos, quién señaló que la región de O'Higgins se mantiene en un estado de alerta ante posibles incendios forestales que puedan ocasionarse los próximos días en cualquiera de las comunas. Es que para este martes 18 de febrero la Dirección Meteorológica de Chile emitió un aviso por altas temperaturas que azotarán la zona central del país. En la misma línea, Montesinos aventuró que este evento

podría replicarse durante el fin de semana, por lo que SENAPRED se mantiene trabajando acorde a sus sistemas y al tanto de las actualizaciones que se van presentando. Igualmente, el director regional aprovechó la instancia para mencionar que el incendio forestal que afectó el sector La Yesca, en Requinoa, ya está completamente controlado. Cabe señalar que durante la noche del domingo este incendio sufrió un rebrote, siendo necesaria la presencia de las tres compañías de bomberos de Olivar para controlar el fuego. 📸

